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 2 
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PRESIDENTE MUNICIPAL: Alexis Estrada Martínez 7 

REGIDOR SUPLENTE: Mario Moya Sánchez 8 

CONCEJO MUNICIPAL DE DISTRITO DE TUCURRIQUE 9 

 10 

AUSENCIAS JUSTIFICADAS INTENDENTES 11 

Sidney Sánchez Ordoñez 12 

 13 

AUSENCIA JUSTIFICADAS DELEGADOS 14 

Anderson Calderón Brenes-Concejal Propietario del Concejo Municipal de Distrito de 15 

Cervantes, José Luis Rodríguez Orias-Concejal Suplente del Concejo Municipal de Distrito de 16 

Colorado, Gerardo Obando Rodríguez-Concejal Propietario, Hellen Gómez Agüero-Concejal 17 

Propietario, ambos delegados del Concejo Municipal de Distrito de Lepanto, Eduardo González 18 

Sánchez-Presidente Municipal, María Teresa González Villalobos-Concejal Propietaria, ambos 19 

delegados del Concejo Municipal de Distrito de Paquera. 20 

 21 

VISITANTES POR INVITACIÓN. 22 

No hubo. 23 

 24 

Artículo I. 25 

ORDEN DEL DIA 26 
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Artículo I. Orden del día 28 
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Artículo IV. Audiencias (atención al público) 1 

Artículo V. Lectura de Correspondencia 2 

Artículo VI. Informes: 3 

1. Informe de Presidencia 4 

2. Informe de Área Administrativa 5 

3. Informe de Tesorería 6 

4. Informe de Fiscalía 7 

Artículo VII. Asuntos Varios 8 

Artículo VIII Cierre de Asamblea 9 

 10 

Artículo II. 11 

Apertura de la Asamblea 12 

 13 

El señor Presidente Wilberth Quirós Palma, da las buenas tardes a los presentes; externa que 14 

se da la apertura en primera convocatoria, luego da lectura al Orden del Día programado para 15 

la asamblea de hoy el cual se aprueba en forma unánime. 16 

 17 

Artículo III. 18 

Comprobación de quórum 19 

 20 

Se comprueba el quórum por parte de la Presidencia, se determina que se cuenta con quórum 21 

suficiente, por lo tanto, se puede dar apertura de la asamblea. 22 

 23 

Artículo IV. 24 

Audiencias (atención al público) 25 

 26 

No hubo. 27 

 28 

Artículo V. 29 

Lectura de Correspondencia 30 
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1. Oficio CMDPB-SCM-063-2019 del Concejo Municipal de Distrito de Peñas Blancas, 1 

suscrito por la señora Yalile Rebeca López Guzmán-Secretaria Municipal, el cual 2 

se detalla a continuación: 3 

 4 

 5 

 6 

 7 

 8 

 9 

 10 

 11 

 12 

 13 

 14 

 15 

 16 

 17 

 18 

 19 

 20 

 21 

 22 

 23 

ACUERDO 1° 24 

 25 

Esta Asamblea, ACUERDA por unanimidad de los presentes, acoger el Oficio CMDPB-SCM-26 

063-2019 presentado por la señora Yalile López Guzmán-Secretaria Municipal del Concejo 27 

Municipal de Distrito de Peñas Blancas, una vez conocido el oficio, aceptan la sustitución de 28 

los dos Delegados integrantes de la Asamblea General de la Federación de Concejos 29 

Municipales de Distrito de Costa Rica, quedando el nombramiento de la siguiente manera: la 30 
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señora Flor Jarquín Zárate-Regidora, sustituirá al señor Wilberth Campos Cruz-Sindico y la 1 

señora Irene González Arce-Regidora sustituirá al señor José Ángel Rodríguez Ledezma-2 

Regidor. ACUERDO FIRME.  3 

 4 

Artículo VI. 5 

Informes de Presidencia, Área Administrativa, Tesorería y Fiscalía 6 

 7 

El señor Presidente manifiesta que hoy se estará brindando el informe anual de labores por 8 

parte de Presidencia, Área Administrativa, Tesorería y Fiscalía para que sean conocidos, 9 

analizados y discutidos por la Asamblea, a continuación, se detallan los informes por orden: 10 

 11 

 12 

 13 

 14 

 15 

 16 

 17 

 18 

 19 

 20 

 21 

 22 

 23 

 24 

 25 

 26 

 27 

 28 

 29 

 30 
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1. Informe de Presidencia 1 

 2 

El señor Presidente da lectura de su informe anual de labores desde que inició su 3 

periodo como Presidente del Consejo Directivo de la Federación de Concejos 4 

Municipales de Distrito de Costa Rica, a continuación, se detalla: 5 

 6 

 7 

 8 

 9 

 10 

 11 

 12 

 13 

 14 

 15 

 16 

 17 

 18 

 19 

 20 

 21 

 22 

 23 

 24 

 25 

 26 

 27 

 28 

 29 

 30 
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 24 

 25 

ACUERDO 1°  26 

Una vez conocido, analizado y discutido el informe anual de la Presidencia, brindado por el 27 

señor Wilberth Quirós Palma-Presidente del Consejo Directivo de la Federación, esta 28 

Asamblea, ACUERDA por unanimidad de los presentes, aprobarlo en la forma presentada. 29 

ACUERDO FIRME. 30 
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2. Informe de Área Administrativa 1 

 2 

La señorita Valeria Zamora Moya da lectura de su informe anual de labores desde que inició a 3 

laborar para la Federación de Concejos Municipales de Distrito de Costa Rica, a continuación, 4 

se detalla:  5 

 6 

 7 

 8 

 9 

 10 

 11 

 12 

 13 

 14 

 15 

 16 

 17 

 18 

 19 

 20 

 21 

 22 

 23 

 24 

 25 

 26 

 27 

 28 

 29 

 30 
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ACUERDO 2°  25 

 26 

Una vez conocido, analizado y discutido el informe anual de labores de Área Administrativa, 27 

brindado por la señorita Valeria Zamora Moya-Secretaria de la Federación, esta Asamblea, 28 

ACUERDA por unanimidad de los presentes, aprobarlo en la forma presentada. ACUERDO 29 

FIRME. 30 
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3. Informe de Tesorería 1 

 2 

La señora María Acosta Gutiérrez da lectura de su informe anual de labores desde que inició 3 

su periodo como Tesorera del Consejo Directivo de la Federación de Concejos Municipales de 4 

Distrito de Costa Rica, a continuación, se detalla: 5 

 6 

 7 

 8 

 9 

 10 

 11 

 12 

 13 

 14 

 15 

 16 

 17 

 18 

 19 

 20 

 21 

 22 

 23 

 24 

 25 

 26 

 27 

 28 

 29 

 30 

Informe Financiero 

Mayo 2019 

A continuación, se detalla el informe anual de labores desde que inició su periodo como Tesorera del Consejo 

Directivo de la Federación de Concejos Municipales de Distrito de Costa Rica: 
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ACUERDO 3°  1 

 2 

Una vez conocido, analizado y discutido el informe anual de labores de Tesorería, brindado 3 

por la señora María Acosta Gutiérrez-Tesorera del Consejo Directivo de la Federación, esta 4 

Asamblea, ACUERDA por unanimidad de los presentes, aprobarlo en la forma presentada. 5 

ACUERDO FIRME. 6 

4. Informe de Fiscalía 7 

 8 

La señora Cinthya Rodríguez Quesada da lectura de su informe anual de labores desde que 9 

inició su periodo como Fiscal de la Federación de Concejos Municipales de Distrito de Costa 10 

Rica, a continuación, se detalla:  11 

 12 

 13 

 14 

 15 

 16 

 17 

 18 

 19 

 20 

 21 

 22 

 23 

 24 

 25 

 26 

 27 

 28 

 29 
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 2 

 3 

 4 

 5 

 6 

 7 

 8 

 9 

 10 

 11 

 12 

 13 

 14 

ACUERDO 4°  15 

 16 

Una vez conocido, analizado y discutido el informe anual de labores de Fiscalía, brindado por 17 

la señora Cinthya Rodríguez Quesada-Fiscal de la Federación, esta Asamblea, ACUERDA por 18 

unanimidad de los presentes, aprobarlo en la forma presentada. ACUERDO FIRME. 19 

 20 

 21 

 22 

 23 

 24 

 25 

 26 

 27 

 28 

 29 

 30 
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El señor Presidente señala que estos informes anuales laborales fueron presentados ante la 1 

Asamblea General, a fin de informar el trabajo que se ha realizado. También externa que al 2 

ver los informes ya expuestos, al menos el de Presidencia y Área Administrativa que parten 3 

del año 2017 y como bien vieron ustedes dentro del informe que se les brindo, vieron las 4 

reuniones junto con sus fotos, estas reuniones se llevaron a cabo con varios Diputados y 5 

Diputadas de diferentes partidos políticos, todas estas reuniones  se realizaron a través de 6 

solicitudes hechas por medio de la Federación, todos sabemos que esta lucha que se ha 7 

venido dando con los Concejos Municipales de Distrito no es de hoy, ha sido de toda la vida, 8 

saber que se asistieron a varias reuniones a la Asamblea Legislativa, en busca de apoyo para 9 

el proyecto de ley No.20.154(REFORMA DEL ARTÍCULO 10 DE LA LEY № 8173, LEY 10 

GENERAL DE CONCEJOS MUNICIPALES DE DISTRITO, DE 7 DE DICIEMBRE DEL 2001), 11 

donde nos decían, por parte de la fracción del Partido Acción Ciudadana (PAC) existe toda la 12 

voluntad, lo mismo decía la fracción de la Unidad Social Cristiana (PUSC), Liberación Nacional 13 

(PLN) y todas las demás fracciones, es  triste saber que ya han pasado tres periodos de 14 

Gobierno, Doña Laura Chinchilla, Don Luis Guillermo Solís y ahora Don Carlos Alvarado, es 15 

duro saber que todavía hay voluntad pero no hay un compromiso verdadero con los Concejos 16 

Municipales de Distrito, todos nos han dicho mira hay voluntad las fracciones te apoyan, mira 17 

conta con nosotros, mira yo te impulso el proyecto de ley dentro de la Asamblea Legislativa, 18 

etc., es increíble esto, sin embargo  no quiere decir que estamos en el mismo escalón de la 19 

escalera, pero se ha avanzado muy poco en esto por la falta de compromiso político, no porque 20 

el trabajo no se está haciendo, porque está más que reflejado que la Federación si viene 21 

trabajando, esto ha sido una lucha y no me deja mentir el señor Intendente Chacón Pérez que 22 

ha sido relecto al igual él y saben que esto es una lucha de hace mucho tiempo, es como decir 23 

una guitarrita con la misma canción de hace muchos años. Esto ha sido una lucha muy 24 

cansada, dice cansada porque es esa cosa de que usted ve la luz después del túnel, pero se 25 

sigue dentro del túnel y vuelves a ver la luz, pero aún no sales del túnel, es esa cosa que nunca 26 

salís de esto, porque nos dan una esperanza, pero a la vez nos la quitan. 27 

La señora Yadira Trejos Segura- Concejal Propietaria del Concejo Municipal de Distrito de 28 

Monteverde y delegada de la Asamblea de la Federación, comenta que hace unos días un 29 

Diputado visito el Concejo Municipal de Distrito de Monteverde, ellos le hicieron ver la 30 
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problemática que viven los Concejos Municipales de Distrito, y el Diputado les hizo una 1 

observación que no sabe hasta donde es válida y hasta donde se podrá o no se podrá, 2 

específicamente del tema presupuestario, que nosotros tenemos que enviar los presupuestos 3 

a la Municipalidad Madre y la Municipalidad Madre en toda su burocracia posteriormente que 4 

tramita, el Diputado decía de la posibilidad de que por medio de un decreto se establezca que 5 

los Concejos Municipales de Distrito podrán enviar su  presupuesto directamente a la 6 

Contraloría General de la República, que esto podría ser una potestad por parte del Presidente 7 

de la República. 8 

El señor Presidente indica que el problema es que ya se ha andado por todos esos caminos y 9 

se le puede preguntar al señor Intendente Chacón Pérez que no le dejaría mentir y que podría 10 

hablarles mejor que yo de este tema, pero piensa que por decreto es más fácil para apeárselo, 11 

que por ley, al menos en el año 2014 se le hizo una reforma al artículo 172 de la Constitución 12 

Política, lo mandaron a consulta a la Sala Constitucional y la Sala se lo trajo abajo, es triste 13 

pero es real, esto ha sido una historia de tropiezos, ahorita estamos con el proyecto de ley No. 14 

20.154(REFORMA DEL ARTÍCULO 10 DE LA LEY № 8173, LEY GENERAL DE CONCEJOS 15 

MUNICIPALES DE DISTRITO, DE 7 DE DICIEMBRE DEL 2001), este proyecto se realizó 16 

precisamente para que los Concejos Municipales de Distrito pudieran presentar su 17 

presupuesto directamente ante la Contraloría General de la República, para que no tenga que 18 

enviársele a la Municipalidad Madre, por todo lo que sabemos, que Puntarenas es muy 19 

deficiente, que no puede ser posible que los Concejos Municipales de Distrito tengamos que 20 

esperar que alguna de nuestras Municipalidades Madre presente una modificación 21 

presupuestaria para poder presentar la de nosotros, etc., son todas esas cosas que todos 22 

sabemos, este proyecto de ley fue votado a favor en primer debate, pero algunos Diputados 23 

decidieron mandarlo a consulta a la Sala Constitucional, la consulta la mandaron el 06 de 24 

noviembre del 2018, la Sala Constitucional tenía que pronunciarse en el mes diciembre pero 25 

no la dio y ya vamos por seis meses y la Sala no se ha pronunciado y la Asamblea no le da 26 

segunda convocatoria al proyecto de ley para su votación porque dicen que hasta que la Sala 27 

Constitucional no se pronuncie ellos no lo convocan para la votación, pero nosotros como 28 

Federación hemos pensado, que el Poder Ejecutivo lo haga a través de un decreto, claro que 29 

todo eso lo hemos hecho, pero repite que es más fácil que no lo aprueben porque es por 30 
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decreto, porque por ley es más difícil, esa es la realidad, externa que lo bueno es que nadie 1 

se ha atrevido a matarlos, porque cree que fueron creados por ley, al menos en el año 2001 2 

se les dio asidero constitucional, son electos popularmente, hay muchos argumentos buenos, 3 

es por eso que nadie se atrevido a matarlos, que han querido matarlos si, pero nadie se 4 

atrevido a hacerlo. 5 

El señor Presidente señala que pareciera que la salida definitiva a todo esto sería el tema de 6 

Cantonato, pareciera que no hay otra salida, más que esa y piensa que sería lo mejor. 7 

El señor Presidente dice que le encanto escuchar a la señora Rodríguez Quesada- Intendente 8 

del Concejo Municipal de Distrito de Cóbano, hablar un día de estos que ellos van bastante 9 

avanzados con el tema de Cantonato, que ya tiene número de expediente en la Asamblea 10 

Legislativa, que el proyecto de ley ya fue a Comisión de Asuntos Municipales, también le 11 

encanto escuchar a el señor Chacón Pérez-Intendente del Concejo Municipal de Distrito de 12 

Peñas Blancas que ya ellos presentaron proyecto de Cantonato y que también ya tiene número 13 

de expediente, en el caso del Concejo  Municipal de Distrito de Tucurrique ya tienen el proyecto 14 

pero lo tiene en borrador. 15 

La señora Trejos Segura menciona que al Concejo Municipal de Distrito de Monteverde ya se 16 

le había presentado un proyecto para Cantonato, que hasta número de expediente tiene, 17 

ahorita no recuerda el número, pero sin embargo, ese proyecto de Cantonato no nació dentro 18 

del Concejo Municipal de Distrito, si no nació de afuera,  alguien que ni siquiera había venido 19 

a Monteverde y puso hasta la distribución de los Distritos de una manera diferente que nada 20 

que ver, entonces ellos como Concejo Municipal de Distrito lo que hicieron fue poner un padrón 21 

para socializarlo a nivel de comunidad que cree que es lo que merece. 22 

El señor Presidente manifiesta que hay que ser realista, por ejemplo, escuchando a la señora 23 

Rodríguez Quesada exponer el proyecto de Cantonato de Cóbano en la reunión que se 24 

sostuvo el mes pasado en el IFAM, dio gusto escucharlo, porque va bien sustentado. 25 

La señora Trejos Segura dice que el proyecto de Cantonato que presentaron estaba tan mal 26 

hecho que a ellos les daba vergüenza, entonces lo que hicieron fue se convocó una comisión 27 

que está siendo asesorada por la UNED para conformar toda una estructura para presentarlo 28 

a nivel comunal y a nivel de Asamblea ya como corresponde. 29 
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La señora Rodríguez Quesada expresa que el proyecto si tiene que presentarse formal, pero 1 

en realidad hacer el proyecto, no cuesta tanto hacerlo y el proyecto de Cantonato tiene que 2 

nacer de la comunidad. 3 

El señor Presidente señala que la señora Rodríguez Quesada tiene toda la razón el proyecto 4 

tiene que nacer de la comunidad y por convicción, que conocemos el calvario que nosotros 5 

estamos viviendo actualmente. 6 

El señor Chacón Pérez le externa al señor Presidente que hay un asunto que piensa que se 7 

debe retomar, que de cierta forma habíamos dicho que no, que como Federación no lo íbamos 8 

a asumir, pero cree que se debe retomar es el tema de Cantonato, piensa que no es lo mismo 9 

que Peñas Blancas impulse el proyecto de Cantonato individualmente, que Cóbano impulse el 10 

proyecto de Cantonato individualmente, que Monteverde impulse el proyecto de Cantonato 11 

individualmente, a que la Federación promueva el tema de Cantonato, por qué, porque lo que 12 

puede pasar es que los Concejos Municipales de Distrito al presentar su proyecto de Cantonato 13 

individualmente, va a generar un dificultad porque quizás, por ejemplo tres Concejos 14 

Municipales de Distrito que están con el proyecto de Cantonato de manera individual,  pasan 15 

a ser Cantón, no hoy, no mañana, pero en algún momento pasan hacer Cantones y los 16 

restantes siguen siendo Concejos Municipales de Distrito, entonces van a quedar menos 17 

Concejos Municipales de Distrito, quedarían más débiles, entonces piensa que si se hace a 18 

través de la Federación, un proyecto de ley de Cantonato donde vallan incluidos todos los 19 

Concejos Municipales de Distrito, para que todos los Concejos Municipales pasen hacer 20 

Cantón en bloc, cree que es mucho mejor hacerlo así a través de la Federación, que hacerlo 21 

individualmente. 22 

El señor Presidente expresa que está bien, que sería bueno, si esa es nuestra única solución 23 

ir por el tema Cantonato, pues se hará. 24 

 25 

Artículo VII. 26 

Asuntos Varios 27 

Los presentes retoman los siguientes puntos en esta Asamblea:  28 

a) La señora Rodríguez Quesada menciona que la Unión Nacional de Gobiernos Locales 29 

celebrara el próximo 31 de mayo una Asamblea, aunque no ingreso invitación de dicha 30 
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Asamblea a la Federación, los señores: Eliecer Chacón Pérez-Intendente del Concejo 1 

Municipal de Distrito de Peñas Blancas y Wilberth Quirós Palma-Intendente del Concejo 2 

Municipal de Distrito de Tucurrique, son los dos delegados actualmente que representan 3 

a la Federación ante la Asamblea de la Unión Nacional de Gobiernos Locales, 4 

manifiesta que ella es miembro de la Junta Directiva de la Unión Nacional de Gobiernos 5 

Locales y en diciembre aprobaron el cambio de los estatutos, a través de la modificación 6 

los Concejos Municipales de Distrito tienen su inclusión gracias a Dios, la cosa es que 7 

con esta reforma que se le hizo a los estatutos los Intendentes vamos directamente a la 8 

Asamblea igualmente que las Alcaldías, ahorita los Concejos Municipales de Distrito 9 

fueron los ganadores del todo el Régimen Municipal porque estamos de tú a tú, 10 

entonces como los señores Chacón Pérez y Quirós Palma pasan directo, se estaría 11 

desperdiciando ese espacio, por lo que la idea sería nombrar ahorita en esta Asamblea 12 

que es la soberana dos delegados que ocupen ese espacio, claro que se necesita 13 

compromiso y que de verdad puedan asistir a la Asamblea de la Unión Nacional de 14 

Gobiernos Locales, además en los estatutos no se habla solo el tema de delegados, 15 

sino que también ahora van hacer once puestos para propietario en Junta Directiva y 16 

once puestos para suplentes y los Concejos Municipales de Distrito entran directamente 17 

hacer miembros de Junta Directiva de la Unión Nacional de Gobiernos Locales. 18 

El señor Presidente manifiesta de acuerdo a lo que nos expone la señora Rodríguez Quesada 19 

basado en el tema de la reforma de los estatutos de la Unión Nacional de Gobiernos Locales, 20 

trae la propuesta del nombramiento de los dos delegados que representaran a la Federación 21 

de Concejos Municipales de Distrito de Costa Rica, ante la Asamblea de la Unión Nacional de 22 

Gobiernos Locales en sustitución de los dos delegados actuales que somos Intendentes, esto 23 

por el motivo de lo que dijo anteriormente la señora Rodríguez Quesada que los Intendentes 24 

vamos directamente a la Asamblea de la Unión Nacional de Gobiernos Locales, para que sea 25 

conocido, analizado y discutido por la Asamblea General a continuación, se detalla: 26 

➢ Alexis Estrada Martínez- Presidente Municipal del Concejo Municipal de Distrito de 27 

Tucurrique. 28 

➢ Irene González Arce-Regidora del Concejo Municipal de Distrito de Peñas Blancas. 29 
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Los señores antes mencionados sustituirán a los delegados actuales: Eliecer Chacón Pérez 1 

Intendente del Concejo Municipal de Distrito de Peñas Blancas. y Wilberth Quirós Palma 2 

Intendente del Concejo Municipal de Distrito de Tucurrique, representantes de la Federación 3 

de Concejos Municipales de Distrito de Costa Rica ante la Asamblea de la Unión Nacional de 4 

Gobiernos Locales, se retiran como delegados porque ya van directo a la Asamblea, de 5 

acuerdos a los estatutos de la Unión Nacional de Gobiernos Locales. 6 

 7 

ACUERDO 1° Inciso a) 8 

Una vez conocido, analizado, discutido el nombramiento de los dos Delegados que 9 

representarán a la Federación de Concejos Municipales de Distrito de Costa Rica, ante la 10 

Unión Nacional de Gobiernos Locales, esta Asamblea, ACUERDA por unanimidad de los 11 

presentes, aprobarla en la forma presentada, por el señor Presidente de esta Federación 12 

Wilberth Quirós Palma, por lo tanto, se nombran a los señores: Alexis Estrada Martínez-13 

Presidente Municipal del Concejo Municipal de Distrito de Tucurrique, portador de la 14 

cédula identidad número 900760222, teléfono número: 8332 31 05, correo electrónico: 15 

cmdt1969@gmail.com, e Irene González Arce- Regidora del Concejo Municipal de Distrito 16 

de Peñas Blancas, portadora de la cédula identidad número 303190337, teléfono 17 

número: 8557 76 49, correo electrónico: ganena03@gmail.com ambos delegados de la 18 

Federación, en sustitución de los señores Intendentes: Eliécer Chacón Pérez- Intendente del 19 

Concejo Municipal de Distrito de Peñas Blancas y Wilberth Quirós Palma- Intendente del 20 

Concejo Municipal de Distrito de Tucurrique, ACUERDO FIRME. 21 

Artículo VIII. 22 

Cierre de Asamblea 23 

Siendo el único punto por tratar el señor Presidente, Wilberth Quirós Palma cierra la asamblea 24 

al ser las Catorce horas con quince minutos. 25 

 26 

__________________________                                                        ________________________ 27 

Wilberth Quirós Palma                                                                 Gustavo Castillo Morales 28 

PRESIDENTE                                                                                     SECRETARIO 29 
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